



Amandine POIRIER

Psychologue clinicienne depuis plusieurs années, diplômée d'un Master 2 en psychologie et développement de l'enfant et de l'adolescent, elle a choisi à travers ses rencontres de s'orienter vers le travail avec les enfants et auprès des parents. Travaillant tout d'abord en psychiatrie infanto juvénile (CMP, hôpital de jour avec groupe des parents), elle fait ensuite le choix de travailler en maternité pour rencontrer le bébé et sa famille.

Toujours par l'effet des rencontres et de sa curiosité, elle s'oriente quelques années vers la réinsertion socio professionnelle des adultes souffrant de troubles psychiques puis ouvre son activité à la formation de travailleurs sociaux et soignants (psychopathologie et précarité). Elle enseigne aussi auprès d'élèves le travail de posture et de relation d'aide et anime des analyses de pratiques auprès de travailleurs sociaux en hospitalier.

Ces différentes activités de formation s'articulent toujours entre transmission, penser ensemble et avec le plaisir de créer par le groupe une dynamique réflexive riche pour chacun. A cela s'ajoute une activité en cabinet libéral qui lui permet d'enrichir sa pratique.

Désirant revenir auprès des patients qui lui ont fait aimer la pratique clinique, le bébé et ses parents, elle rejoint l'équipe de l'association **Aspazie** en 2024 pour travailler dans la formation auprès des sages-femmes et à partir de leurs questionnements.